
９月定例会・代表質問要旨 

 

伊東元気の会・杉本一彦 

 

 

 

1. 本市の公共工事に於ける、入札・契約制度についての質問 

 

① 本市公共工事の入札・契約制度における、「低入札価格調査基準価格」及

び「最低制限価格」を下回る失格基準と、ダンピングを防ぐため、どのよう

な対策が講じられているか伺う。 

 

② 県内他市町において、公共工事の予定価格等の事前公表を見直し事後公表

にする等の入札・契約制度の改善が見られるが、本市の公共工事の入札にお

ける、予定価格等の公表の改善についての考えと、本市の新たな公共工事の

入札・契約制度の在り方について市当局の考えを伺う。 

 

③ 本市の公共工事における、随意契約の要件と、その契約の価格設定は、ど

のような計算法によって決められるのか伺う。 

 

2. 本市の観光と経済についての質問 

 

 ① 市内経済の減少・低迷を踏まえ、来年度に向け早急なる観光経済の浮上

策を考えなくてはいけないと考えますが「市民力を活かす」と言う観点か

ら、市当局は、どの様な対策・体制を考えているか伺う。 

 

 ② 平成２６年度に向け、本市が新たに作成する「観光基本計画」は、新時

代の「国際観光温泉文化都市・伊東」を構築する上で非常に重要な作業と

考えますが、基本計画作成のプロセスについて伺う。 

 

 ③ 本市最大の観光イベント「按針祭」を検証する中で、市街地パレードの

廃止は、祭典の持つ本来の意義や理念から逸脱するものと考えるが、来年

度、按針パレードの復活案も含め、新時代の「按針祭」のあり方について、

市当局の考えを伺う。 

 



3. 伊東新市民病院の運営についての質問 

 

 ① 伊東新市民病院の指定管理者である「地域医療振興協会」が地方各地で

医師を始めとする医療スタッフの人数を確保できない等の問題を指摘され

ているが、現在の市民病院の医療スタッフの状況確認と、新病院開設に伴

い、どれだけの医療スタッフの増員が必要と考えるか伺う。 

 

 ② 伊東市と地域医療振興協会の間に結ばれる「協定書」は、病院運営に関

し具体的な診療科目や人員確保等について、より明確に示すべきと考える

が、市当局の考えを伺う。 


